

PERS

Hadiri Musyawarah Desa, Kapolsek Brang Rea Ajak Kades Jaga Kamtibmas Bersama

Syafruddin Adi - NTB.PERS.CO.ID

Aug 16, 2023 - 11:05



Sumbawa Barat NTB.- Kepolisian Sektor (Polsek) Brang Rea menghadiri Musyawarah Antar Desa (MAD) Kecamatan Brang Rea Tahun 2023 dalam Rangka Pembentukan Bum Desa Bersama Transformasi UPK DBM EKS PNPM-MPD, bertempat di Aula Kantor Camat Brang Rea Kabupaten Sumbawa Barat.

Pada selasa (15/8/23).

Kegiatan tersebut dihadiri oleh Kadis DPMDes KSB Drs.Tajudin, Msi, Kabid DPMDes KSB,Camat Brang Rea Yuliono S.Ap, Kapolsek Brang Rea IPTU Anang Ma'ruf,Kepala Puskesmas Brang Rea Ibrahim A.Md Kep,Kepala KUA Kecamatan Brang Rea Muslim, S.Ag, Kepala Desa Se- Kecamatan Brang Rea, Ketua BPD Se- Kecamatan Brang Rea, Tenaga Ahli Pendamping Desa KSB Lutfi Amir dan Pengurus Bumdes Se-Kecamatan Brang Rea.

Kapolres AKBP Yasmara Harahap S.IK melalui Kasi Humas IPDA Eddy Soebandi S.Sos menyampaikan, kehadiran kita merupakan bentuk dukungan kepada program pemerintah dalam rangka mewujudkan kesejahteraan masyarakat.

Disamping turut serta menghadiri acara tersebut, Kapolsek Mengajak kepada seluruh kepala desa Se Kecamatan Brang Rea untuk bersama-sama berpartisipasi mengajak seluruharganya memelihara Kamtibmas.

Camat Brang Rea Yuliono ,S.Ap menyampaikan,terimakasih kepada para hadirin yang berkesempatan hadir dalam kegiatan Ini,alhamdulillah kita bisa melaksanakan kegiatan musyawarah antar desa," Mari kita bangun Bumdes kita untuk menjadi Bumdes yang lebih siap lagi dan lebih sukses lagi ," jelasnya

Kadis DPMDes KSB Drs. Tajudin,M.Si menyampaikan, Bumdes ini memang program pemerintah yang semata-mata untuk menambah pelayanan dan membantu Masyarakat, dan ekonomi mayarakat," Semoga musyawarah , kita membentuk tatanan ekonomi baru di Pedesaan yang dapat membantu masyarakat dan ekonomi masyarakat "terangnya

Ia menegaskan, pemerintah sudah membangun komitmen dengan adanya BumDesa,sesuai dengan surat pemerintah daerah akan ada penambahan dana Desa yang sudah APBD Perubahan." Saya harapkan agar seluruh kepala Desa dan Pengurus Bumdes dapat mengelola dengan baik terkait dengan Dana Bumdes,semoga dengan adanya Musyawarah antar desa ini dapat kita sama-sama mencapai apa yang menjadi tujuan dari muayawarah antar Desa Ini.(Adb)